

## **Neue Gruppe im FRANKENBUND: Der Historische Verein Heidenfeld e.V.**

Der FRANKENBUND hat erneut Zuwachs bekommen: Auf dem diesjährigen Bundestag in Rothenburg ob der Tauber wurde der Historische Verein Heidenfeld e.V. als neue selbständige Gruppe des FRANKENBUNDES aufgenommen.

### **Wir heißen die neuen Bundesfreunde aus Mainfranken herzlich willkommen!**

Die Gemeinde, die rund 1.500 Einwohner zählt, liegt ca. 10 km südwestlich von Schweinfurt im gleichnamigen Landkreis und bildet seit der Gebietsreform 1978 zusammen mit den Ortsteilen Hirschfeld und Röthlein die Gemeinde Röthlein (rd. 4.800 Einw.). Der Historische Verein Heidenfeld, der dort am 24. Februar 2013 von 65 interessierten Bürgerinnen und Bürgern gegründet wurde, ist der Verein für Geschichte, Kultur und Heimatpflege der Großgemeinde Röthlein und ihrer umliegenden Dörfer. Mittlerweile ist er auf über 80 Mitglieder angewachsen und will das geschichtliche Sprachrohr der gesamten Kommune sein.

Mit seinem Beitritt zum FRANKENBUND dokumentiert der Historische Verein Heidenfeld, dass seine vordergründig örtlichen Ziele hervorragend zur Ausrichtung des aufnehmenden überregionalen Gesamtvereins passen, der fränkisches Heimatbewusstsein vermitteln und eine frän-

kische Identität stiften will. Deshalb freuen wir uns im FRANKENBUND ganz besonders über die Mitgliedschaft des Historischen Vereins Heidenfeld und hoffen auf eine für beide Seiten erfolgreiche und gewinnbringende Zusammenarbeit beim Engagement für unsere fränkische Heimat.



*Abb.: Mit dem Handschlag nach der Unterschrift unter die Beitrittsvereinbarung am 22. Oktober 2016 in Rothenburg o.d. T. ist der Beitritt des Vereins aus Heidenfeld zum FRANKENBUND besiegelt (im Bild v.l.n.r.: Der 1. Bundesvorsitzende des FRANKENBUNDES Dr. Paul Beinhofer, der 1. Vorsitzende des Historischen Vereins Heidenfeld e.V. Stefan Menz sowie die Stellvertretenden Bundesvorsitzenden Siegfried Stengel und Dr. Andrea Thurnwald).*

*Photo: Peter Feuerbach.*